



#### CONFIDENCIAL

## Las campañas, al Senado

En la bancada guinda en el Senado, liderada por Ricardo Monreal, se contempla invitar no sólo a las *corcholatas* presidenciales, sino también a los virtuales candidatos de Morena a las gubernaturas de Coahuila, **Armando Guadiana**, y del Estado de México, **Delfina Gómez**. Veremos si la plenaria morenista, en lugar de servir para definir la agenda legislativa, termina en mitin electoral.

### Omisión corregida

Con la novedad de que el líder de Morena en San Lázaro, **Ignacio Mier**, dejó fuera al senador **Ricardo Monreal** de la pasarela de *corcholatas* presidenciales, en su reunión plenaria del 30 y 31 de enero. El senador zacatecano informó que Mier se disculpó por la omisión y le extendió la invitación para que acuda al encuentro, al que también asistirán Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López y Marcelo Ebrard. Menos mal que hubo rectificación, en aras del tan exigido *piso parejo*.

## Va por México, ¿en la ruta de su depuración?

Nos confiesan en las filas perredistas que en los acuerdos de Va por México han pedido "congruencia y transparencia". Quizá por eso cobra sentido que ayer sus minibancadas del Senado y la Cámara de Diputados borraron de su lista de invitados a Silvano Aureoles, señalado por desvío de recursos. El exgóber no disfrutará de la cena ni de las elegantes habitaciones, mañana, en el Marriott de Ixtapan de la Sal. En cambio, a la plenaria amarilla está invitado nada menos que el priista Manlio Fabio Beltrones y la precandidata tricolor mexiquense, Alejandra del Moral.

#### Sueño guajiro

Y hablando de Silvano Aureoles, a pesar de ya ser como el 'apestado' —y amén de que el candidato de Va por México será, en los hechos, definido por el PAN—, el michoacano insiste en su idea de ser aspirante presidencial e ir construyendo su estructura. Ayer, de hecho, presentó a la coordinación de Por Amor a México en la CDMX. Se vale soñar.

#### Palabras que no se lleva el viento

A **López Obrador** que le gustan tanto los refranes, le queda bien ese de 'Por su boca muere el pez'. Y es que aun cuando el Presidente no quería dar a conocer el informe que le dio la vicepresidenta de Estados Unidos, Kamala Harris, sobre el caso Ayotzinapa, tendrá que transparentarlo. El mandatario afirmaba que no tenía registro de dicho documento; sin embargo, el Inai recordó que. en la mañanera del 24 de mayo de 2021, él mismo aseguró que recibió el expediente por parte de la Casa Blanca.

## ¿Y las vacunas bivalentes?

Hace una semana el Conacyt comunicó que la vacuna Patria "sigue avanzando en la etapa final de desarrollo clínico para demostrar su capacidad protectora y confirmar que es segura y representa una opción altamente viable como refuerzo". El subsecretario **Hugo López-Gatell** dijo dos días antes que la Patria "va muy bien". De acuerdo, pero ¿y la protección contra las nuevas variantes de ómicron? Es bien sabido que sólo Pfizer y Moderna tienen vacunas bivalentes, pero, por una razón inexplicable —más bien injustificable—, el gobierno se niega a adquirirlas. Por suerte se dio a conocer que Pfizer ya solicitó permiso a Cofepris para entrar al mercado mexicano. ¿Qué pretexto pondrán para negárselo?

# 'Aplíquenlas, aunque hayan caducado'

Y hablando de vacunas, no sólo no se tienen en México las bivalentes que protegen contra variantes de ómicron, sino que, con el aval de las autoridades sanitarias, ¡se aplican fármacos que han caducado! Luego de que personal médico de Ciudad Altamirano, Guerrero, se negó a aplicar vacunas anti-Covid caducadas, la Secretaría de Salud del estado gobernado por **Evelyn Salgado** emitió un comunicado en el que refiere que dichos inmunizadores "pueden ser administrados, aunque presenten fecha de caducidad vencida". Sin palabras...